
Sitzungsprotokoll des Fachschaftsrates Physik und Astronomie der RUB 

Sitzung am 21.01.19, Beginn: 16:30 Uhr.   Protokoll: LCFA.  Sitzungsleitung: Patrick   

Anwesende: Patrick, Johann, Maxi B., Louis, Sophia, Marina, Maresa, Max F. nachgestoßen, Hendrik, 

Günther, Fabian, LCFA. 

Tagesordnung:  
 
1. Post 
2. Finanzen 
3. Berichte aus den Gremien 
4. Arbeitskreise 
5. Aktionen 
6. Kommentar zur Verunstaltung eines Fotos 
7. Moodle 
8. Aufgabenverteilung 
9. Verschiedenes (Miscellaneous Importantes) 
 
1. Post: Alles ist okay. 
 
2. Finanzen 
- Haushaltsbeichte: Es wurde eine Einnahme vergessen, diese wird nachgetragen. 
- Verwendung der übrigen Sachmittel:  
 - Mehrwegbecher: klare Becher, 300€ davon 200€ aus Sachmittelantrag: Angenommen. 
 
3. Berichte aus den Gremien 
(a) Zuletzt getagt 
- FSVK: Wir stimmen dafür, dass trotz eines formalen Fehlers Jonathan in die BSZ-Redaktion einzeiht. 
- Studienbeirat: G-Praktikum wurde angedingst, es soll ab Teil II eine digitale Abgabe möglich sein, 
zudem ist für die Protokollation zu wenig Zeit, Herr Meyer ist da auch nicht abgetan. Evtl. sollen auch 
weniger Praktikumsversuche gemacht werden, zudem das SOWAS auf 5 CP aufgewertet und die Zeit 
im Kolloquium auf etwa 13 min pro Versuch erhöht werden. Wir wollen einen Physik-Helpdesk 
eingerichtet bekommen. Der Raum des Tutoriums wäre zur Verwendung frei. TP1 findet ab jetzt im 
3. Semester statt, sofern FakRat zustimmt. Anrechenbarkeits-„Whitelist“ soll erweitert werden. Die 
Fachschaft soll eine konkrete Liste zur CP-Wertung erstellen.  
- AK Öffentlichkeitsarbeit: SMP-Zielgruppe seien wohl tatsächlich die „Älteren Semester“, daher wird 
die Uhrzeit früh belassen. SienceSlam soll zur SMP-Zeit stattfinden (Warum zum Teufel?!?!?).  
- Berufung Roldan: Bewerber sollen gesammelt werden. 
(b) Termine und Anmerkungen zu den nächsten Sitzungen 
- Finanzausschuss: Mi, 23.01 15:30 
- Berufung Chini: Do, 24.01 10 Uhr 
- Fakultätsrat: Mi, 29.01 14 Uhr 
- Berufung Soltwisch: Probevorträge am 06.02, 07.02, Studies sollten daran teilnehmen!!! 
(c) Planungen 
- QVA: Antrag Moodlekurs, Antrag Whiteboards, etwa 500 €/Stück inkl. Mwst.  
- FakRat: Helpdesk-Antrag einbringen. 
 
4. Arbeitskreise 
(a) Getagte AKs 
- AK Akkreditierung: Es soll über den Optionalbereich nachgedacht werden, Ideen an Sophia 
- AK Party: Dekosachen werden bestellt. 
- AK Satzung und GO: Besprochen wurde manches. 



(b) Nächste Sitzungen 
- AK Weihnachten: Mi, 23.01, 14:00 Uhr  
 
5. Aktionen 
(a) Vergangene Aktionen 
- SMP: Sa, 19.01, War ein sehr unterhaltsamer Tag! Ein bisschen Plus. 
(b) Geplante Aktionen 
- Spieleabend: Do, 24.01 18 Uhr 
- Physikerparty: Fr, 01.02. 
(c) Zukünftiges 
- Raumgestaltung: Wir wollen eine Stehlampe, einen Hängesitz und eine Musikanlage. 
- Patrick redet mal mit Dezernat 5 
 
6. Kommentar zur Verunstaltung eines Fotos: Wir verurteilen diese Aktion als asozial, sind im 
Allgemeinen und Speziellen, grundsätzlich und immer gegen Mobbing. Abstimmung: Einstimmig 
dafür. 
 
7. Moodle: Patrick organisiert ein Treffen.  
 
8. Aufgabenverteilung 
- IT-Veränderungen: Eigene Mailadresse für Protokolle. 
- Moodle Treffen: Patrick. 
- Fachschaft an Schulen: Es gibt wohl Möglichkeiten, ein genaues Konzept soll ausgearbeitet werden. 
- Fotos im Glaskasten: Maxi mach das! 
 
9. Verschiedenes (Misc. Imp.) 
     Neeeeeeeeeep! 
 
 
Sitzungsende:  17:48 Uhr 
Nächste Sitzung: 28.01. 

 
 

Protokollant: 

 

 

 


